

Baloncesto



Asistentes al campus de Carnaval del Val'Nalón. Abajo, Álex Martínez. | ACDV

Mario Rodrigo
Oviedo

La familia del Val'Nalón crece

El club langreano vive su mejor momento, con récord de fichas y muchos proyectos: «Faltan manos, pero tratamos de dar pasos adelante»

Siempre ha sido un club familiar, pero últimamente la familia no hace más que crecer y crecer. El Val'Nalón, club de baloncesto de Langreo, afronta su año más ilusionante con récord de fichas, muchos proyectos en la cabeza y su primer viaje organizado fuera de los límites de Asturias. «Con pocos medios se pueden hacer muchas cosas», asegura Álex Martínez, director deportivo de la entidad desde hace unos meses.

Martínez, técnico gijonés de solo 28 años, llegó al Val'Nalón para entrenar a un par de equipos, después de haber acumulado experiencia en los últimos tiempos en el Fodeba. El director deportivo abandonó el club y el presidente, Guillermo Arcay, apostó por el como recambio.

«Cuando entré, lo primero que me encantó fue el buen trato, es excepcional. El presidente prioriza que la gente se lleve bien para involucramos y sacarlo adelante», indica Álex, que transmite una ilusión contagiosa. Cuando acaba su trabajo como profesor de primaria en el colegio La Salle de la Felguera se vuelca con el baloncesto, su auténtica pasión. La línea la marca Guillermo Arcay: «es un club muy familiar, pero poco a poco

estamos estructurándolo y haciéndolo un poco más organizado; intentamos que cada uno tenga unas pautas marcadas. No es que estuviera mal; de hecho, el anterior presidente, Ladis, sigue en la junta, pero tratamos de dar pasos adelante, aunque faltan manos por todos los lados».

Álex Martínez, con el título de entrenador superior en el bolsillo desde hace dos años, ha empezado por lo más sencillo: uniformar a todo el cuerpo técnico y poner



por escrito las bases de lo que se debe trabajar en cada categoría y en cada momento de la temporada. Ha intensificado la comunicación con todos los estamentos del club, directiva, entrenadores, jugadores y padres, e intenta sacar partido de sus dotes de motivador. «Digamos que se está formalizando», precisa el director deportivo.

Campus exitosos

Pero quizás su mayor aportación hasta la fecha sea la organización de dos campus, en Navidad y en Carnaval, que sirven de plataforma de captación de jugadores. Les ayuda poder utilizar de una instalación como el complejo deportivo Juan Carlos Beiro, de titularidad del Principado, donde disponen de tres pistas que pueden usar simultáneamente.

«Se mueve el boca a boca; además, el hecho de que el centro deportivo sea gimnasio, piscina... pasa mucha gente por ahí y nos ve. El año pasado estábamos con 107 fichas y en este alcanzamos las 153», precisa Arcay, un ovetense criado en el balonmano que se metió en el club cuando se trasladó a vivir a Sama y su hija Inés se apuntó al baloncesto. «Algunos nos preguntan si pueden ir a probar, y nosotros encantados, nos da

igual que nunca hayan cogido una pelota»; subraya Álex Martínez.

El club no desprecia la calidad y la mejora deportiva, pero está enfocado sobre todo a la extensión del baloncesto a cuanta más gente, mejor. En la actualidad cuenta con doce equipos: baby basket, benjamín mixto, un alevín masculino y otro femenino, un infantil femenino y dos masculinos, un cadete de cada sexo, un junior masculino y dos seniors, uno de chicos y otro de chicas. Además, existe un equipo de padres, aunque no compite, y en el horizonte un proyecto precioso, como explica el presidente: «A ver si damos los primeros pasos para tener un equipo de niños con problemas, el deporte es inclusivo. Lo tengo entre ceja y ceja, en mayo quiero que vayan unos días a entrenar. Lo principal es que los críos hagan deporte, que se diviertan y que se eduquen. Los mejores amigos que tengo salieron del deporte y en él aprendí a ser solidario y compartir».

El club, además, ultima los preparativos de una aventura muy especial, su primer viaje como entidad. «Marchamos siete equipos, dos autocares, para el torneo de Villagarcía de Arosa, en Semana Santa. Va a ser una gran experiencia, como si perdimos todos los partidos», confiesa Martínez.

Bosco Grupo

116
61

(35-13), (25-18), (26-18), (30-12)

Bosco: Vázquez (30), Tape (22), Villalba (18), Preotu (4), Varela (14) - cinco inicial - Nongo (7), Bouchereau (8), Rodríguez (3), Ladson (8), Pereira (2) y Gullín.

Grupo: Alejandro Gómez (12), Cuetos (11), Noguero (8), Adebá (12), Arturo Fernández (8) - cinco inicial - Rodríguez (2), Villar (5) y Menéndez (3).

Árbitros: Andrés Esteban y José Kirian Prol.

El Grupo consuma su descenso de EBA tras su derrota más abultada

El Bosco, pleno de acierto, arrasa desde el inicio a los gijoneses, que jugaron muy mermados de efectivos

J. J., Gijón

El Grupo Covadonga cayó con estrépito en la cancha del Bosco Salesianos en el que fue la derrota más abultada de toda la temporada, por 55 puntos. Una derrota que certifica matemáticamente el descenso de los grupistas, que acudieron a este encuentro muy mermados de efectivos, por lo que apenas hubo rotaciones. El partido ya se decidió en el primer cuarto, en el que el Bosco anotó 35 puntos, protagonismo de lo que iba a ser un

festival anador que estuvo comandado por Isaac Vázquez, a quien ayer le entró todo lo que tiró: 8 de 9 aciertos en lanzamientos triples.

Quedan aún cinco jornadas por disputarse y el Grupo Covadonga debe afrontarlas con la intención de sumar alguna victoria más. Su paso por la EBA está siendo duro, pero sin duda una experiencia para los jugadores. Transcurridas 21 jornadas, el equipo grupista solamente fue capaz de vencer en un partido, fuera de casa.